
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Distretto Scolastico N° 53 – Nocera Inferiore (SA)  
Scuola Secondaria di 1° grado  

“FRESA - PASCOLI”  
Viale Europa ~ 84015 Nocera Superiore (SA) 


 081 933111 Telefax: 081 936230 C.F.: 94041550651 Cod.: Mecc.: SAMM28800N 

samm28800n@istruzione.it www.fresapascoli.gov.it 
 
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 15 SETTEMBRE 2019 

 

In data 15 settembre 2019 alle ore 18.00, presso l’Ufficio di Presidenza della Scuola Secondaria di 1° 

grado “Fresa-Pascoli”, ubicata in Viale Europa n. 76, convocato nei modi di Legge dal Dirigente 

Scolastico, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Piano di dimensionamento Rete Scolastica Anno 2019/2020  
2. Varie ed Eventuali 

 
Sono presenti:  
Il Dirigente Scolastico : Cirino Michele 

 

Docenti:  
1. Formisano Raffaella 

 

2. Lepore Renata 
 

3. Russo Fortunata 
 

4. Giugliano MariaAnna 
 

5. Santaniello Sonia 
 

6. Di Filippo Pasquale 
 

7. Cuomo Maria Carmela 
 

Genitori:  

1. Paolo Sessa 
 

2. Cuomo Giovanna 
 

3. D’Amico Marco 

 

Risultano assenti per la componente GENITORI: Apicella Carmela, Boccia Massimo ,  
Corvino Anita, Malafronte Virginia – ATA : Liovero Anna 

 

Presiede il dott. Paolo Sessa , la quale, riconosciuta la validità della seduta per il nume ro di intervenuti, 

dichiara aperta la sessione di lavoro e chiama a fungere da Segretaria la prof Raffaella Formisano 

http://www.fresapascoli.gov.it/




Introduce il Presidente che invita il Dirigente Scolastico a relazionare. Il Dirigente. riferisce che il 

Comune di Nocera Superiore al fine di definirne la programmazione relativa al Piano Comunale per 

dimensionamento rete scolastica anno 2019/2020, ha fatto richiesta di parere del Consiglio d’Istituto in 

merito al Piano di Dimensionamento della rete Scolastica per l’anno scolastico 2019/2020., A tale 

proposito il Dirigente Scolastico ha presentato una relazione allo scopo di addivenire ad una proposta 

condivisa da portare all’attenzione del Comune. In questa circostanza i Dirigenti Scolastici ha concordato 

di proporre per il Piano Comunale per il dimensionamento della rete scolastica anno 2019/2020 . Tale 

proposta, è stata condivisa anche dall’Amministrazione Comunale, alla quale è stata presentata nel corso 

dell’incontro della stessa con i Dirigenti Scolastici. Dopo ampia discussione, a cui tutti partecipano, Il 

Consiglio D’Istituto TENUTO CONTO della relazione del Dirigente Scolastico; PRESO ATTO della 

proposta del Dirigente Scolastico ; SENTITO il parere dei Componenti del Consiglio d’Istituto; 

ACCERTATA la regolarità della votazione; con voti unanimi espressi in termine di legge , 
 
 

DELIBERA 
 

- di confermare l’ assetto strutturale delle Istituzioni Scolastiche del territorio come da relazione in allegato  
, assetto funzionale all’ obiettivo di favorire e promuovere una offerta scolastica qualitativamente efficace, 

nonché di garantire la funzionalità qualitativa e strutturale del sistema scuola, nel rispetto delle esigenze 

del bacino di utenza e dei flussi di iscrizione. 
 
 
 

Relazione e linee guida del DS sul dimensionamento 
 

CONSIDERATO il bisogno e l’esigenza, nonché il diritto/dovere di dare apporto al futuro assetto 

istituzionale del sistema di istruzione per Nocera Superiore per i prossimi anni; VISTO il Piano di 

dimensionamento delle scuole (USR Campania) con l’ultimo elenco delle scuole sottodimensionate; si 

pone all’attenzione l’urgenza e l’impellenza, già da oggi, di tracciare un sentiero sostenibile per delineare 

un autentico e autorevole sistema formativo integrato. La proposta della “Fresa-Pascoli” parte dal bisogno 

di costruire un’offerta formativa sul territorio efficace ed efficiente, nell’ottica di assicurare una razionalità 

ed economicità nel rispetto delle peculiarità e caratterizzazione delle scuole e del territorio. Il prossimo 

anno scolastico vedrà il secondo circolo (sottodimensionato) coperto da una reggenza. Tale periodo servirà 

per meglio delineare il quadro definitivo per l’a.s. 2020/2021. In tale anno (2020/2021) dovrà decollare un 

disegno definito delle scuole di Nocera Superiore (su due autonomie scolastiche). Il II Circolo (sentite 

tutte le componenti) propone una fusione con parte del II circolo (Plesso di CROCE MALLONE) e di un 

eventuale altro plesso da definire. La scuola media Fresa Pascoli si pone come scuola autonoma 

comprensiva dei 610 alunni della sua scuola e dei 300 circa di CROCE MALLONE. L’altra autonomia il 1 

circolo comprenderebbe i sui plessi ed i plessi del 2 circolo ( Marco Polo) 
 

Tale esigenza di confluire in una sola scuola media a Nocera Superiore nasce dal bisogno di evitare 

possibili discontinuità e criticità al fenomeno già ampiamente e negativamente ha caratterizzato la storia 

pregressa della scuola a Nocera Superiore. Si invita pertanto il Comune di Nocera Superiore nella figura 

del Sindaco e dell’assessore alla Pubblica Istruzione di attenzionare tale bozza progettuale l’indicazione 

nell’attesa di riscontro e di interventi tecnici che seguiranno anche in virtù dell’ampia e proficua sinergia e 

collaborazione che ha sempre caratterizzato la scuola e l’amministrazione cui rivolgo i miei più sentiti 

auguri per il lavoro amministrativo della giunta appena insediata 
 

Il Consiglio di Istituto all’unanimità approva 
 

Si passa, poi, a parlare delle Manifestazioni Natalizie che vedranno il Coro della Scuola impegnato nel 

solito spettacolo c/o la Chiesa di Santa Maria Maggiore e una rappresentanza della Scuola che prenderà 

parte al Corteo natalizio per le strade della Città nella Prima decade del Mese di Dicembre ed il consueto 

Spettacolo degli allievi di Strumento Musicale. 
 

Il Dirigente relaziona, quindi, sull’inizio del tempo prolungato e del Servizio Mensa ad opera della ditta 

Gemapa. Da un primo riscontro si rileva una buona qualità dei prodotti, gli alunni seguiranno 

un’alimentazione in base ad un piano stilato con il supporto di un nutrizionista per garantire agli alunni un 



regime alimentare idoneo. A questo punto interviene il dott. D’amico che lavora da diversi anni con la 

Scuola su diversi Progetti di Educazione Alimentare e spiega ai docenti ed ai genitori presenti la validità 

del servizio alimentare offerto agli studenti del Tempo Prolungato. 
 

Il Dirigente coglie l’occasione per sottolineare che, come sempre, l’Ente Locale è vicina alla Scuola e si 

sta occupando di gestire i problemi di manutenzione ordinaria dei Plessi con celerità ed attenzione. 
 

A questo punto prende la parola il Presidente del Consiglio d’Istituto che sottolinea come la scelta di 

passare dalla settimana lunga a quella corta stia portando dei risultati positivi in materia di qualità del 

rapporto genitori-figli in quanto la chiusura del Sabato permette ai genitori impegnati durante la settimana 

di potersi dedicare nel weekend ai propri figli. 
 
 
 

Il Segretario  

Prof.ssa Raffaella Formisano  
Il Presidente 

 

Dott. Paolo Sessa 



 


